

ひよこ組

ご入園おめでとうございます。

暖かな春の陽気とともに、ひよこ組3名での園生活がスタートします。

初めての園生活に戸惑いを感じたり、慣れない環境の中で不安で泣いてしまうことも多いかと思います。日々の子どもの小さな変化や成長に寄り添いながら安心して過ごしていけるようにしていきたいと思います。

また、毎日と一緒に過ごす中で、ひとつひとつの成長をご家族とともに喜びあいながら、子どもたちの育ちに寄り添っていききたいと思います。

どうぞ一年間よろしく願いいたします。

こあら組

ご入園、ご進級おめでとうございます。新しい環境が始まり、保護者の方と離れる寂しさから涙することもあるかもしれませんが、1歳児にとっては初めての集団生活。不安な気持ちを受け止めながら、ゆっくりと園の環境に慣れていけるよう見守っていきます。

園では、ひとり一人の心に寄り添い、「今、どんな気持ちかな?」「何がやりたいのかな?」と子どもたちの思いを大切に保育を心がけます。安心できる環境の中で、自分でやってみようとする気持ちを育てていきます。

保護者の皆さまとお子さまの成長をともに喜び合いながら、楽しい一年にしていきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

うさぎ組

ご進級おめでとうございます。

暖かな陽気に春を感じる4月、こあら組で大きく成長した子どもたちの、うさぎ組での新たな一年が始まりました。子どもたちは、ひとつ大きくなった嬉しい気持ちとドキドキした気持ちを感じていることと思います。一人ひとりのさまざまな思いをしっかりと受け止め、引き続き安心して過ごせる笑顔いっぱいクラスにしていきたいと思います。

日々の生活や遊び、保育者や友だちとの関わりを通してたくさんのご経験し、楽しい園生活が送れるように保育していきます。

保護者の皆さまと一緒に、子どもたちの成長を喜び見守っていききたいと思いますので、一年間よろしく願いいたします。

年少組

ご進級・ご入園おめでとうございます。新しい環境での生活が始まりますね。

4月は年長組のお兄さん、お姉さんがお手伝いに来てくれます。ロッカーの場所を覚え、荷物をしまうことや身支度、トイレの使い方や給食の準備を覚え、基本的な生活習慣が身につくように援助していきます。また、園内を探検して、これから過ごす場所を知り、園の雰囲気にも慣れていきます。初めて保護者の方と離れて過ごすことに緊張や不安もあると思いますが、好きな遊びを見つけて安心して過ごせるよう寄り添います。

楽しい園生活を送れるよう、ご家庭と協力しながらお子さまの成長を見守っていききたいと思います。一年間どうぞよろしく願いいたします。

年中組

ご進級おめでとうございます。

初めてのクラス替えでは、新しい環境に緊張している姿や期待している姿など、いろいろな様子が見られました。4月から名札の色は、子どもたちが楽しみにしていた黄色に変わります。新しい友だちや先生と仲良く、楽しい一年間にしましょう。

進級を機に、ロッカーの使い方や身支度の仕方など、改めて園生活の約束を確認していきます。また、年中組では新たに色鉛筆が個人持ちになったり、10色の新しいマーカーになったりします。自分の道具や名札、鞆など、身の回りのものを大切に扱うことを伝えていきます。

5月5日はこどもの日です。絵本や紙芝居を通してこどもの日の由来を知り、折り紙製作や歌を通して行事に触れていきたいです。

年長組

ご進級・ご入園おめでとうございます。

いよいよ憧れていた年長さんになりました。最年長クラスになった自覚を持ち、年中・年少さんのお手本になれるよう過ごしていきます。

4月から、進級、入園したばかりの年少さんのお手伝いに行きます。朝の身支度やロッカーの使い方、上着の畳み方などのお世話をしながら関わります。自分たちが年長児にしてもらったように、優しく、楽しみながら周囲の様子にも目を向けていけるようにします。また、当番表を作り、自分で出来ることを考えます。クラスの一員として係活動を行いながら、友だちと協力していきます。

そして、年長になると科学ジャーナリストの柴田さんのお話、造形、遠足など楽しいことが盛り沢山です。興味関心を引き出しながら、子どもたちの気持ちを大切に過ごしていきます。

乳児クラスの方々も情報の一つとしてお読みください

みくにだよりでは、月毎に目標を立てて、ご家庭と園とで共有し、一年間お子さまの成長を見守っていきます。ぜひ、ご家庭でお役立てください。各年齢やお子さまによって成長は異なります。目安としてご覧ください。

《幼児 4月の目標》

年少：毎日元気に登園する 年中：自分のことは自分でする 年長：年下の友だちのお世話をする

年少の方は、新しい環境になり、緊張したり戸惑うことがあるかと思いますが、毎日元気に登園するには、早寝早起きが大切です。夜9時には布団に入ることが望ましいです。また、朝泣いて登園を渋ることがあるかもしれません。そのような時には、登園を嫌がる理由があるかもしれませんので、よく話を聴いてあげてください。

年中の方は、楽しみにしていた新しい黄色バッジをもらい、張りきっていることと思います。これは、お子さまがお兄さんお姉さんになる良いチャンスです。朝の身支度など、今まで手伝ってもらっていたことも一人でもできるようになるといいです。自分でできたときは褒め、次に繋げましょう。

年長の方は、ついに憧れの紫バッジです。年長組になると、自分のことだけでなく、他の人の役に立つことが嬉しく感じられるようになります。ご家庭でも、家族の一員としてお手伝いを頼んでみることもいいと思います。園生活最後の一年です。お子さまの様子を振り返り、残りの一日一日を大切に過ごしましょう。